

# BUILT TO FALL



Built To Fall are currently in the following lineup: Matthias (guitars, clean vocals), Nico (Bass, shouts), Alex (drums), Tim (guitars).

Back in 2019 we started coming together, playing some cover-songs and having a good time. Things got more serious when we began to write our own music. Late in 2020, we parted ways with our guitarist and founding member Flörg, thanking him for the good time and his creative influence on our first song material. Early in 2021, Tim joined us as new guitarist and completed the band.

In the end of 2021, we took a weekend off on a trip to the Beat & Breakfast, where we spend hours of practicing, songwriting and bonded even closer. Over some bottles of Scottish whisky and endless discussions in the hot tub, we agreed on our future band name: Built To Fall.

It is obvious, that Trivium has a great influence on all our members, but our music is affected by many different bands, which leads to a modern, melodic mix of very different genres, that maybe makes us somehow unique. Beside some NWOBHM influences, we have clean vocals influenced by traditional heavy metal, accompanied by a big influence of Melodic, Death and Groove Metal. Additionally, there are lots of Metal- and Deathcore influences in our style, mainly in the guttural vocals and the breakdowns. We serve a wild but coherent mix of different styles, which can be summarised as: Modern Melodic Metal!

The debut album "Broken Asylum" will be released in spring 2024. The record was financed in part by a successful Kickstarter campaign, which raised more than €6,500.



[Website](#) | [Instagram](#) | [Facebook](#) | [Threads](#)  
[YouTube](#) | [Backstage Pro](#) | [Soundcloud](#)



# BUILT TO FALL



Built To Fall sind folgende Mitglieder: Matthias (Gitarre, clean Gesang), Nico (Bass, Shouts), Alex (Schlagzeug), Tim (Gitarre).

Die Band nahm 2019 ihren Anfang, als wir uns trafen, um aus reiner Freude an der Musik ein paar Lieder verschiedener Bands zu covern. Das Ganze wurde schnell ernster, als Cover nicht mehr reichten und wir damit begannen, eigene Lieder zu schreiben. Ein eigener Name war jedoch noch nicht gefunden. Im Lauf des Jahres 2020 trennten sich die Wege zwischen der Band und ihrem damaligen Gitarristen und Gründungsmitglied Flörg, dem wir für die gemeinsame Zeit und seine kreativen Einflüsse auf unser erstes Songmaterial danken wollen. Ein würdiger Ersatz war bald gefunden, sodass im Frühjahr 2021 Tim zur Band als neuer Gitarrist dazustieß und damit bis heute das Lineup der Band komplettiert.

Ende 2021 fand ein Bandwochenende im Beat & Breakfast statt, wo nicht nur Stunde um Stunde bis spät in die Nacht geprobt und am Songmaterial weitergearbeitet wurde, sondern die Band auch enger zueinander fand. Nach einigen Flaschen schottischem Whisky und endlosen Diskussionen im Hot Tub lag der Name der Band endlich fest: Built To Fall.

Es ist offensichtlich, dass Trivium einen großen Einfluss auf alle Mitglieder der Band hat, jedoch ist die Musik selbst beeinflusst von vielen unterschiedlichen Bands, was zu einem modernen, melodischen Mix verschiedener Genres führt, der immer wieder zu einzigartigen Songkompositionen und -strukturen führt. Neben einigen NWOBHM-Einflüssen haben wir clean Vocals, beeinflusst von traditionellem Heavy Metal, begleitet von einem großen Einfluss von Melodic-, Death- und Groove-Metal. Zusätzlich gibt es viele Metal- und Deathcore-Einflüsse in unserem Stil, hauptsächlich der gutturale Gesang und die Breakdowns. Dies alles führt zu einem einerseits wilden, aber trotzdem kohärenten Mix verschiedener Stile, welcher für uns nur zu dieser Bezeichnung führen kann: Modern Melodic Metal!

Das Debutalbum "Broken Asylum" wird im Frühjahr 2024 auf den Markt kommen. Die Platte wurde unter anderem durch eine erfolgreiche Kickstarter Kampagne finanziert, in der mehr als 6.500 € zusammengekommen sind.



[Website](#) | [Instagram](#) | [Facebook](#) | [Threads](#)  
[YouTube](#) | [Backstage Pro](#) | [Soundcloud](#)

